



～おこめコーチから～

今日はみんなとボール運動やサッカーができてとても楽しかったです。
おひっこしゲームではむずかしい技にも挑戦してくれてとてもよかったですと思います。
ドリブルシュートではみんなボールを大事に運びながら強いシュートでしっかりゴール狙えていました。
おこめコーチサムコーチもまたみんなとサッカーできるのを楽しみにしています。



～はるみ先生・せいな先生から～

子どもたち一人ひとりが、ボールに触れながら基礎をゲーム感覚で楽しんだり、ミニゲームで競い合ったりと楽しくサッカーに親しむ事が出来て、とても良かったと思います。子どもたちも「また、やりたい」と皆、喜んでいました、ありがとうございました。(はるみ)

子どもたちは前々からサッカー教室を楽しみにしており、天気も心配でしたが実施することが出来て良かったです。緊張している子もいましたが優しくしてもらったり、ボールに慣れたりすることで楽しくサッカーができたと思います。サッカーに興味を持ち、またやりたいとの声も多く聞かれました。良い経験となったと思います。ありがとうございました。(せいな)



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会